



La inversión es de 102.413 euros

La Confederación Hidrográfica del Ebro adjudica una actuación para la construcción y mejora de puentes en el sistema del Canal de Aragón y Cataluña

- Se integra en las acciones de conservación con cargo al presupuesto del Organismo entre las que ya se han adjudicado este 2009 trabajos que suponen una inversión de 1.207.100 euros

09. jun. 09- La Confederación Hidrográfica del Ebro ha adjudicado una actuación de mantenimiento general en el sistema del Canal de Aragón y Cataluña para la construcción y mejora de puentes en el Canal principal, en el colector de Olriols y en la acequia de Esplús (Fraga y otros, en Huesca).

La obra supone una inversión de 102.413 euros y la ejecutará la empresa Prelaska, S.A. En concreto se procederá a la construcción de los puentes situados en el punto kilométrico 115,5 del Canal de Aragón y Cataluña y en el punto kilométrico 6 del colector de Olriols. Además, se mejorará el puente del punto kilométrico 11,0 de la acequia de Esplús.

Los trabajos se enmarcan dentro de las actuaciones habituales que se realizan para el mantenimiento de infraestructuras de obras hidráulicas con cargo a los presupuestos propios de la Confederación Hidrográfica del Ebro.

Desde el pasado mes de mayo se han adjudicado actuaciones importantes de mantenimiento de infraestructuras por valor de 1.207.100 euros. Junto con esta adjudicada hoy, otras dos son obras de mantenimiento en el sistema del Canal de Aragón y Cataluña para la impermeabilización de los puntos kilométricos 61 y 69 del Canal principal en Albelda y para el mantenimiento general del Canal de Zaidín.



A estas se suman la extracción de barros y el revestimiento en varios tramos del Canal Imperial de Aragón; la reparación con hormigón del tramo de entrada del túnel nº 21 del Canal del Cinca y la construcción de una nueva caseta de válvulas en el embalse de La Tranquera (Carenas, Zaragoza).